

Anmeldung zur Sprechstunde:

1. Melden Sie sich im elektronischen Klassenbuch an.
2. Klicken sie auf das Sprechstundensymbol (1). Es erscheint die Liste mit den Lehrerinnen und Lehrern und dem Datum der nächsten Sprechstunde. Wollen Sie sich für einen späteren Termin anmelden so blättern Sie mit den Pfeiltasten in eine andere Woche (2).

The screenshot shows the 'Sprechstunden' (Office Hours) interface. At the top, there is a navigation bar with a date selector set to '04.12.2017'. Below this is a table listing teachers and their availability:

Lehrerin/Lehrer	Datum	Zeitraum	Raum
Abel, Michael	Fr 15.12.	11:45 - 12:35	Konferenzzimmer
Allen, Sonja	Di 12.12.	09:45 - 10:35	Konferenzzimmer
Altner, Franz	Di 19.12.	09:45 - 10:35	Administration
Berger, Holger	Di 12.12.	10:50 - 11:40	Konferenzzimmer

Klicken Sie auf die Lehrerin/den Lehrer bei dem sie einen Termin buchen wollen und klicken sie auf den Termin für den Sie sich anmelden wollen. Vergessen sie nicht zu speichern.

The screenshot shows the 'Anmeldung zur Sprechstunde' (Appointment) form. On the left, there is a form to enter the teacher's details:

Lehrer

E-Mail Adresse

Raum
KON2

On the right, there is a section titled 'Klicken Sie auf einen Termin, um sich anzumelden:' (Click on a time slot to register). It shows a list of time slots, all of which are currently 'frei' (free):

11:45 - 11:55	frei
11:55 - 12:05	frei
12:05 - 12:15	frei
12:15 - 12:25	frei
12:25 - 12:35	frei

Below the time slots is a 'Nachricht' (Message) field with a text input area. At the bottom, there are three buttons: 'Speichern' (Save), 'Abbrechen' (Cancel), and 'Abmelden' (Logout).

In der Sprechstundenliste sehen Sie oben Ihre Anmeldungen :

The screenshot shows the 'Ihre Anmeldungen' (Your Appointments) list. It displays a table of appointments with columns for 'Lehrerin/Lehrer', 'Datum', 'Zeitraum', 'Raum', and 'E-Mail Adresse'.

Lehrerin/Lehrer	Datum	Zeitraum	Raum	E-Mail Adresse
Allen, Sonja	Do 07.12.	12:05 - 12:15		bowl@bgzaunergasse.at
Altner, Franz	Di 19.12.	09:45 - 09:55		altner@bgzaunergasse.salzburg.at

Sollten Sie ihren Termin stornieren wollen klicken sie dort auf den entsprechende Zeile und danach den Button **Abmelden**

Sie können wie bisher auch ohne Terminvereinbarung zur Sprechstunde kommen. Falls sie in der Sprechstundenliste beim Lehrerunter Freie Termine einen roten Punkt sehen sind alle Termine vergeben.